



EL CABALLITO

Mercado de Sonora sigue con venta de animales

:::: Nos dicen que va lento el cambio de giro en los locales del Mercado de Sonora que se dedican a la venta de animales. Únicamente



Evelyn Parra

FOTOS: ESPECIAL

12 han aceptado dejar de vender especies para comercializar ropa, comida o utensilios. A pesar de que el gobierno de la alcaldía Venustiano Carranza, encabezado por la morenista **Evelyn Parra**, se reúne mes con mes con los locatarios, insisten en la venta de animales, aunque con esto violen el artículo 25 de la Ley

de Protección a los Animales de la Ciudad de México. Debido a esta resistencia, la alcaldía vigila que las especies no estén hacinadas o en condiciones insalubres. ¿Será que algún día se dejarán de vender animales en el Mercado de Sonora? Se ve muy complicado.

¿Y las asambleas ciudadanas para el Plan Urbano de la CDMX?

:::: Nos cuentan que en la reunión que sostuvieron esta semana diputados locales de Morena con el titular de Planeación Democrática



Pablo Benlliure

y Prospectiva de la Ciudad de México, **Pablo Benlliure**, se plantearon todas las etapas del proceso de consulta del Programa General de Desarrollo Urbano y el Programa General de Ordenamiento Territorial, que establecerá las directrices

del crecimiento de la Ciudad de México para los próximos años. Sin embargo,

nos dicen, llamó la atención que en un día, el 12 de noviembre, se pretenda realizar de forma simultánea mil 814 asambleas ciudadanas para que los capitalinos voten por el plan, pues nos recuerdan que esa capacidad de movilización es similar a procesos electorales. ¿Podrá solo el gobierno o le entrarán los legisladores para que realmente ese ejercicio de participación ciudadana sea plural y amplio?

Más y más nombres para el congreso en Morena

:::: Entre la larga lista de aspirantes al Congreso Nacional de Morena —que a la vez serán consejeros estatales y distritales— en la Ciudad de México, se suman



Miguel Torruco Garza

ciertos nombres que empiezan a tener juego en la capital, o eso al menos así parece. Uno de ellos es el diputado federal **Miguel Torruco Garza**, quien ya le hemos comentado que anduvo muy cerca de la jefa de Gobierno, **Claudia Sheinbaum**, en las asambleas in-

formativas sobre la reforma energética. Él se anotó por un distrito federal por la alcaldía de Magdalena Contreras. Otro nombre es el del senador con licencia, **Gabriel García Hernández**, el exsuperdelegado de Programas Sociales del gobierno federal, quien compite en la alcaldía Iztapalapa.

EL CABALLITO es elaborado con aportación de periodistas y colaboradores del diario, previamente verificadas. Para comentarios comunícarse al 5709 1313, extensión 2421 o al email editor@eluniversal.com.mx